

## SUMMARY

# EKSPEKTASI AUDITOR DAN BADAN PENGAWAS PERDAGANGAN BERJANGKA KOMODITI (BAPPEBTI) TERHADAP LAPORAN KEUANGAN AUDIT PADA PERUSAHAAN PIALANG YANG TERDAFTAR DI BAPPEBTI TAHUN2013

Created by SEPTI ADRIANY

**Subject** : AUDITOR, PENGAWAS, PERDAGANGAN, KEUANGAN

**Subject Alt** : SUPERVISORY, TRADE, FINANCE

**Keyword** : kesenjangan ekspektasi, tanggung jawab, keandalan, kegunaan dalam pengambilan keputusan

### Description :

Penelitian ini dilakukan untuk menguji apakah terdapat kesenjangan harapan audit antara pengguna laporan keuangan terhadap laporan keuangan yang telah di audit dengan persepsi auditor dari peran mereka terkait audit pada perusahaan pialang yang terdaftar di Bappebti. Data dan informasi dalam penelitian ini diperoleh melalui metode survey dengan instrument kuesioner. Hipotesis di uji dengan menggunakan alat uji Mann Whitney untuk mengetahui kesenjangan ekspektasi di antara dua kelompok (auditor dan Bappebti).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemakai informasi akuntansi dan akuntan publik memiliki kesenjangan yang cukup luas, pertama terhadap tanggung jawab auditor atas penemuan seluruh penyelewengan, pengendalian internal perusahaan dan pencegahan terjadinya kecurangan dan pertimbangan dalam pemilihan prosedur audit. kedua, terhadap keandalan atas jaminan mutlak bahwa laporan keuangan auditan telah bebas dari salah saji material, ketidaktepatan penggunaan metode akuntansi yang digunakan manajemen dalam menyusun laporan keuangan, perluasan keyakinan yang diberikan auditor di tunjukan secara nyata dan perusahaan telah bebas dari kecurangan. Ketiga, terhadap kegunaan laporan keuangan yang telah di audit menunjukkan bahwa perusahaan telah dikelola dengan baik. Hasil penelitian ini telah menunjukkan kesenjangan harapan antara auditor dengan badan pengawas perusahaan sebagai pengguna laporan keuangan auditan pada perusahaan pialang.

**Date Create** : 28/01/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201312246

**Collection** : 201312246

**Source** : Undergraduate Theses of Accounting

**Relation Collection** Fakultas Ekonomi

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor